
  

 

令和5年５月２０日発行 

遊歩道は市のホームページ（大山公民館のページ）でご覧いただけます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度の大山地区コミュニティ運営委員会定期総会を、５月１２日（金）に大山地区コミ
ュニティセンターにて開催しました。 
 令和４年度の事業・決算報告、令和５年度の事業計画・収支予算、令和５年度の役員承認など
全ての事案につきまして、すべて承認されました。 
 これにより、令和５年度の大山地区コミュニティの事業活動を進めてまいります。本会事業や
各部会事業につきましても、コロナ禍以前のように活発な活動ができるよう、皆様のご協力をお
願いいたします。 

第 34 回大山地区コミュニティ定期総会 
３年ぶりに対面にて開催！ 

 緑まぶしく、あたたかな晩春の陽気に夏がそこまで来ているんだと季節の移り変わりの早さ
に驚いています。 
 いよいよ令和５年度がスタートしました。３年に及んだ新型コロナウイルス感染症も５月８
日に感染法上の５類感染症に移行したことで、様々な規制も緩やかになり、新型コロナウイル
ス禍も一応の区切りがつけられ、コロナ禍前の生活が戻りつつあります。 
 さる５月１２日（金）に大山地区コミュニティ運営委員会の定期総会が３年ぶりに開かれ、
多くの会員が出席され、全ての議案が全会一致で承認され、これにより大山地区コミュニティ
運営委員会の新年度の活動がスタートいたしました。 
 まだまだコロナ禍の不安や心配はありますが、感染状況等注意深く見守りながら皆様のご理
解、お力添えをいただきながら事業を実施していきたいと思います。 
 中止になった事業も再開され、地域の皆様が直接顔を合わせる機会も増えることでしょう。 
 より一層の皆様の絆や交流が深まることを期待し、コミュニティの発展に力を合わせて進ん
でいこうではありませんか。 
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●本会役員 

●部会員 

役職名 役 員 氏 名（所属自治会等名） 
会 長 薬師寺嘉範（二つ室） 

副会長 
柳場美枝子（下永田） 木下久雄（二つ室） 須佐 實（石林） 
大澤 功（新南） 

理 事 

大西才八・宮坂義高・常見 広・丸山 格・若井正美（下永田） 
桑原功一・飯塚一郎（二つ室）中澤雅和・齋藤 薫（石林）山﨑 稔・ 
本澤 稔・横須賀敏雄（新南）齊藤誠之・田代道秀（大山小 PTA）・岡 智之

（大山小）中原智子（大山児童クラブ）・佐藤和仙（地域学校協働本部ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀ

ｰ） 
会 計 吉田美智子（石林） 高橋茂保（石林） 
監 事 伊藤市男（下永田） 大森博行（下永田） 

事務局 
事務局長：山田美恵子（新南） 
事務局員：鈴木 明・菊地千恵・森合 浩・鈴木兼一（下永田） 

部会名 部 会 員 氏 名（所属自治会名） 

高齢者 
吉村和子・川島勝子（下永田） 阿久津省三・船山英夫（二つ室） 
熊耳吉男・武内由紀（石林）  川又 浩・佐藤利雄（新南） 

生 活 
池澤紀子・山本コヅヱ（下永田） 福嶋敏雄・梅澤 健（二つ室） 
高木 明・金タケ子（石林）  小野寺美幸・本澤悦子（新南） 

青少年 
松永宣志・舩橋みどり（下永田） 春山輝雄・鈴木茂樹（二つ室） 
阿見栄子・大田原洋子（石林） 五月女美穂・渡邉千津子（新南） 

文 化 
後藤政和・甲斐健一（下永田） 萩野 勝・木下祐之（二つ室） 
森 春子・小川道子（石林）  小野寺美幸・高橋義雄（新南） 

体育レク 
飯塚 満・宇佐美勉（下永田） 菊地 希・手塚功康（二つ室） 
東爪完治・牧田 馨（石林）  高橋義雄・青木茂雄（新南） 

か さ 
おどり 

八木沢 耕・浦田笑美子・川島勝子・鈴木イツ子・菊地好子・小松幸子・ 
鈴木 明・高村京子（下永田） 
山野邦康・齊藤誠之（石林） 関根 緑・安藤節子（二つ室） 

郷づくり 
小川 信・宮 一史（下永田）高久由紀雄・笹尾逸郎（二つ室） 
堀内恵子・阿見政美（石林） 横須賀敏雄・室井健七（新南）他各部会より 

地域安全 

川島秀世・川島勝子・柴田真志・柴田佳子・鈴木 明・磯 憲二・近野和雄・ 
坂和 亘・益子博雄（下永田） 平山啓子・須佐 實・齊藤誠之・熊耳吉男・ 
武内由紀（石林）中村和夫・織田澤正司・川又 浩・薄井正昭・室井健七・ 
本澤 稔・吉江 剛（新南）村田ひろ子・保久上初義・磯 冨美子・櫻井秀昭

（二つ室） 
広報編集 
委 員 会 

坂和達朗・樫田 貢（下永田） 大野昌弘・福田綾子（二つ室） 
岩戸百枝・齋藤美弥子（石林） 塚田英二・加藤将子（新南） 

～来年度総会までの任期となります。ご指導、ご協力をよろしくお願いします～ 


